

鳴神山



柳津小学校
学校だより

2018. 3. 15

No. 38

文責 川井 孝寿

いよいよ残すところ一週間

今年度も来週を残すのみとなりました。『6年生を送る会』や『鼓笛移杖式』については前回号でお伝えいたしましたが、今月は、1日(木)の『少年消防クラブの満了式』に始まり、学年末ならではの活動が多くありました。何を行っても『今年度最後の～』と修飾され、以下にご紹介する『朝鑑賞』や『読み聞かせ』、そして明日予定されている『愛校活動』もその一つです。



なかよし弁当(縦割り班での昼食)



少年消防クラブの満了式(6年生)

年度末の慌ただしさに加え、春めいてきた暖かな陽気に、何かと落ち着きを無くしがちになる時期ではありますが、今年度の総仕上げとしてしっかり取り組ませていきたいと考えております。最後まで子ども達のご支援をよろしくお願いいたします。

『今年度最後の～』

『朝鑑賞』

3月13日(火) 全校生

7月の『黒板ジャック』でお世話になった武蔵野美術大学と齋藤清美術館のご協力をいただきながら、表現力や発想力、さらには集中力を高めるための新しい試みとして実施し、今回で2回目を迎えました。



子ども達は、初めて見る絵から感じたことを自由に伝え合い、意見を交流することで、絵を鑑賞する楽しさを味わいました。

『読み聞かせ』

3月14日(水) 5・6年生

『うぐいすおはなしの会』の方からの楽しい絵本の読み聞かせで、子ども達は物語の世界に浸りながら、楽しい朝の一時を過ごしました。

ありがとうございました。



【お知らせ】 本日、学校評価(『学校生活アンケート』)の結果を配付いたしました。回答へのご協力ありがとうございました。引き続き、ご理解とご支援のほど、よろしくお願いいたします。